



## JUBILEO DE LA MISERICORDIA MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE

PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN



### Apertura de la Puerta Santa de San Pedro

2015-12-08-pcne



A las 11:10 h. del día de la fiesta de la Inmaculada, el Papa Francisco abre la Puerta Santa de San Pedro. Un momento antes, en el atrio, ha saludado al Papa Emérito Benedicto XVI, se han abrazado y han intercambiado algunas palabras. Ratzinger ha sido el primer peregrino en atravesar la Puerta Santa. Más de 200 celebrantes han participado en el rito de apertura, multilingüe tanto en las lecturas proclamadas en español, italiano e inglés, como en la oración de los fieles, que se ha leído en chino, árabe, francés, swahili y malayo.

“Entrar por la puerta significa descubrir la profundidad de la misericordia del Padre que acoge a todos y sale personalmente al encuentro de cada uno. Es Él el que nos busca. Es Él el que sale a nuestro encuentro. Será un año para *crecer en la convicción de la misericordia*. Cuánto se ofende a Dios y a su gracia cuando se afirma sobre todo que los pecados son castigados por su juicio, en vez de destacar que son perdonados por su misericordia (cf. San Agustín, *De praedestinatione sanctorum* 12, 24). Sí, así es precisamente. Debemos anteponer la misericordia al juicio y, en cualquier caso, el juicio de Dios tendrá lugar siempre a la luz de su misericordia. Que el atravesar la Puerta Santa, por lo tanto, haga que nos sintamos partícipes de este misterio de amor. Abandonemos toda forma de miedo y temor, porque no es propio de quien es amado; vivamos, más bien, *la alegría del encuentro con la gracia que lo transforma todo*”.